



未来を夢見て Season3

2022/11/15 No. 163

礼儀作法指導強化週間 小野っ子太鼓発表会スタート

祝 渡部 裕之教頭先生！ 永年勤続表彰！

11月15日（火）寒い朝になりました。学校に着いて温度計を確認すると「2℃」……。寒いはずですが、この分だと間もなく泉ヶ岳にも初冠雪が見られそうです。

今日は今年度最後の「あいさつ運動」の日。宮床地区更生保護女性会の皆様が、子どもたちの登校の様子を見守ってくださいました。いつも子どもたちの挨拶を褒めてくださっている皆様、今日は特に子どもたちが立ち止まって挨拶をする姿、目を見て気持ちよく

挨拶する姿を褒めていただきました。

今週は礼儀作法指導強化週間。昨日、PUTの時間に全校で動画(伊藤先生

と計画委員の児童作成)を見て勉強した成果が早速表れていたようです。礼儀作法を身に付けることは心の豊かさを身に付けることにもつながります。子どもたちに強制するのではなく、あくまで自然にできる環境を徐々に整えていきたいですね。



今週から、小野っ子太鼓の発表会が行われています。この発表会はコロナ禍で発表の機会が少なくなった小野っ子太鼓保存会の皆さんの活動の場を確保することと、年々部員が減少していることから活動をPRすることがねらいです。これを機会に活動に関心をもつお子さんが一人でも多く現れることを期待します。今年度は、小野っ子太鼓の窓口を渡部教頭先生が行ってくださっています。その渡部教頭先生、めでたく教員生活26年目を向え、14日に永年勤続表彰を受賞されました。4月から永沼教頭先生と二人三脚でここまで私たちをリードしてきてくださった渡部教頭先生、これからも元気でお願いします。

(文責：手代木)